

Denuncia Rusia violaciones a la tregua militar pactada en Siria



Moscú, 8 mar (RHC) El Centro para la Reconciliación en Siria, creado por Rusia en la base aérea de Jaméimin, alertó en un comunicado la violación del alto el fuego en siete ocasiones.

La página digital de la entidad precisó que los casos de ruptura del armisticio ocurrieron en las últimas 24 horas en Aleppo, Idlíb y Latakia.

También explicó que los ataques estuvieron dirigidos contra el barrio residencial de Sheík Maksúd, en Aleppo, y hacia las localidades de Al Fuá y Kefráya de la provincia de Idlíb, donde cinco personas resultaron heridas por lanzamientos de morteros.

Unidades del Ejército sirio se posicionaron en las cercanías de la ciudad de Palmira, y a unos 245 kilómetros al noreste de Damasco, confirmaron fuentes militares.

Las tropas, bajo el mando del coronel Suhei al Hasan, conocido como el Tigre, lograron ocupar también colinas cercanas a la ciudad de Qrayaten, en el camino a Palmira.

Igualmente, señalaron que los destacamentos militares con alta preparación combativa y bien equipados, organizan el asalto a las dos localidades donde se atrincheran efectivos del Estado Islámico.

En una eficiente coordinación en los frentes de combate la marcha de esta nueva ofensiva pretende cortar todas las líneas de suministros de los grupos terroristas y aislarlos en una región muy desértica.

De acuerdo con las informaciones, el coronel Hasan con gran ascendencia entre sus subordinados luego de notables éxitos en la provincia de Aleppo, coordina las operaciones con la aviación siria y el apoyo de la rusa.

Además de la importancia estratégica e historica de Palmira para la nación siria, liberarla implica abrir un paso para proseguir la ofensiva hacia Deir Ezzor, asediada por el Estado Islámico desde mayo del 2015.

Esas regiones cuentan con yacimientos petroleros y de gas en los campos de Jazal y Shaer, así como una red de oleductos y gasoductos de vital importancia.

Más de 100 poblados de la provincia siria de Hama, 210 kilómetros al norte de Damasco, se sumaron al proceso de reconciliación nacional, informaron medios de prensa en Damasco.

En una reunión al efecto, participaron representantes de esas localidades de las más diversas tendencias como clérigos musulmanes y cristianos, ulemas, jefes tribales y de las organizaciones sociales y políticas.

El gobernador provincial, Ghassan Khalaf, dijo que "este encuentro de reconciliación es el resultado del esfuerzo y el empeño llevado a cabo por diversas entidades gubernamentales y civiles".

Khalaf resaltó la urgente y creciente necesidad de semejantes encuentros en paralelo con las victorias de las Fuerzas Armadas contra las organizaciones terroristas y sus patrocinadores.

Por su parte, el comandante de la Comisión Militar y de Seguridad en la provincia manifestó su respaldo a esa reconciliación, calificándola de un logro nacional, político y civil, no sólo de la provincia de Hama sino también a nivel de toda Siria.

A su vez, el Presidente del Comité Nacional para Reconciliación en Hama, Mahmoud Sepahe, llamó a dejar a un lado las discrepancias y hacer una reconciliación real, y no tener miedo ante opiniones contrarias.

Dicho proceso tiene resultados efectivos hasta el momento en regiones de las provincias de Damasco y Daraa, entre otras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86638-denuncia-rusia-violaciones-a-la-tregua-militar-pactada-en-siria>



Radio Habana Cuba